



Konformitätserklärung – REACH

Rehden, den 14.08.2019

Die NORO Gesellschaft für Rohrsysteme mbH ist als Hersteller von Rohrleitungs- und Verteilsystemen für Aspirations- und Schüttgutleitungen im Sinne der REACH-Verordnung 1907/2006 ein "nachgeschalteter Anwender" und unterliegt somit keinerlei Registrierungspflicht nach REACH.

Durch die NORO GmbH hergestellte Produkte setzen unter normalen und vorhersehbaren Verwendungsbedingungen innerhalb des bestimmungsgemäßen Gebrauches keine giftigen oder umweltschädlichen Stoffe frei.

Wir stellen sicher, dass unsere Lieferanten alle Anforderungen von REACH erfüllen.

NORO Gesellschaft für Rohrsysteme mbH

Axel Havekost
Geschäftsführer

Declaration of Conformity – REACH

Rehden, 14.08.2019

as a manufacturer of pipeline and distribution systems for aspirations and bulk material lines NORO Gesellschaft für Rohrsysteme mbH is within the meaning of the REACH-Regulation 1907/2006 a "downstream user" and is therefore not subject to any registration.

Products manufactured by the NORO GmbH will not release any toxic or environmentally harmful substances under normal and foreseeable conditions of use within their intended use.

We make sure that our suppliers meet all the requirements of REACH.

NORO Gesellschaft für Rohrsysteme mbH

Axel Havekost
Managing director

Hausanschrift

Kruppstr. 1 · 49453 Rehden · Germany · Fon +49 5446 20636-0 · Fax +49 5446 20636-99

Handelsregister

Amtsgericht Walsrode · HRB 100565 · Geschäftsführer: Axel Havekost

Finanzamt

Steuer-Nr.: 45/202/03979 · USt-IdNr. DE 116 582 364

Volksbank Sulingen eG

IBAN: DE78 2569 1633 0002 7600 00 · BIC: GENODEF1SUL

Kreissparkasse Diepholz

IBAN: DE83 2565 1325 0030 1329 97 · BIC: BRLADE21DHZ

Commerzbank AG

IBAN: DE92 2658 0070 0852 8238 00 · BIC: DRESDEFF265